

令和4年度全国安全週間説明会開催される

令和4年度全国安全週間説明会は、6月9日日立シビックセンター音楽ホールにおいて、新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策を講じた上で、会員事業所の役員、ご担当者様をはじめ関係者を含め170名余により、開催することができました。

主催者を代表して（一社）日立労働基準協会の椎名会長のあいさつ、そして、本説明会の開催後援をいただいた日立労働基準監督署の狩野署長よりごあいさつをいただきました。



次に、本年度の安全週間実施要綱、災害発生状況等について、日立労働基準監督署の山川第三方面主任監督官よりご説明いただきました。

今年度のスローガン

「安全は 急がず焦らず怠らず」



最後に、茨城働き方改革推進支援センターから社会保険労務士の野坂英之氏より、「働き方改革について」と題し講演を頂きました。

関連法により、より良い働き方をするために改善する必要がある事項を、企業規模別に期限、適用率などの違いも詳細に説明をいただきました。

また、同支援センターでは、個別事業所からの相談や訪問対応、セミナーも受け付けるとのことでしたので、希望する方はご連絡をお願いします。



日立労働基準監督署管内の災害発生状況も増加傾向とのことでありますので、この機会に安全管理状況等を再点検し、一人ひとりの意識向上で、労働災害を無くしましょう。

ご安全に！